



VORSCHAU:
MO 19. September 2022

ANDY LEE LANG

«Still Rockin'»

Mit dieser Show kehrt Andy Lee Lang zurück zu seinen Wurzeln. Nach seinem Comeback 2008 präsentierte er sich eher als Entertainer und Musical-Darsteller. Jetzt ist aber wieder Rock'n'Roll angesagt. Gemeinsam mit fünf Musikern hat er ein neues, fetziges Rock'n'Roll-Programm zusammengestellt.

Musikalische Schwerpunkte der Show sind die Sun Records-Legenden Carl Perkins, Charlie Rich, Roy Orbison, sowie die Musik von Ricky Nelson, Chuck Berry, Pat Boone, Gene Vincent, Bill Haley, Eddie Cochran und Buddy Holly. Mit Ausnahme von Chuck Berry widmet sich Andy also jetzt eher der „weißen Seite des Rock'n Roll“ – daher auch eine

Band-Besetzung mit zwei Gitarristen. Natürlich wird es bei dieser Show wieder Andy am Klavier zu sehen geben und Songs von Jerry Lee Lewis dürfen in diesem Programm ebenfalls nicht fehlen.

Vorverkauf: € 15,- | **Abendkasse: € 18,-**
(Sitz-/Stehplatz – Reservierung nicht möglich)

Kartenvorverkauf:

Kirchdorf: KiZ – Zementwerk, GEA-Schuhe, Tabak Trafik Hinterer
Schlierbach: Heidis Café & Catering

Hofmannstraße 4
A-4560 Kirchdorf
Info-Tel. 05 7715 200-457
E-Mail: infokiz@kirchdorfer.at
www.kirchdorfer-zement.at



Una Festa Italiana

DUO ITALIANO

Montag

13. Juni 20.00 Uhr im **Gefolgschaftsraum**

DUO ITALIANO



Una Festa Italiana

„Bella Italia“ verbindet man gemeinhin mit Sonne, Meer, Urlaub und gutem Essen. Die Musik dieses Landes ist der Inbegriff für gute Laune und beim Zuhören stellt sich so gleich ein prickelndes Sommerfeeling ein.

Duo Italiano – das sind die beiden Italiener Erik Arno und Domenico Limardo. Sie vermitteln bei ihren Konzerten dem Publikum genau dieses Lebensgefühl – einfach „La dolce vita“.

Das Repertoire von Duo Italiano umfasst italienische Klassiker wie „Azzurro“, „Via con me“, „Marina“ oder „Buona Sera Signorina“, aber auch aktuellere Songs wie „Despacito“ und „Bella Ciao“. Gemeinsam mit ihrer Band verzaubern und



entführen Sie die zwei Vollblutmusiker auf eine italienische Reise. Dabei setzen sie nicht nur musikalisch stilsicher neue Standards – auch ihre Bühnenausfits sind, typisch italienisch, immer cool und natürlich lässig!

Unterstützt werden die beiden Sänger Erik Arno und Domenico Limardo von ihren Bandkollegen, die das Feuer und die Leidenschaft der italienischen Musik gekonnt auf die Bühne zu bringen wissen.

Bernhard Krinner (Gitarre), Florian Schäfer (Keyboards), Stefan Först (Bass) und David Piribauer (Schlagzeug) hauchen mit viel Rhythmusgefühl und der richtigen Prise Nonchalance der Musik viel Leben ein.

ERIK ARNO

Erik Arno, Lieblingsitaliener der österreichischen Musikszene, wurde als Sänger bei Projekten wie „Insieme“, „Vabene“ oder dem Erfolgs-Musical „Ti Amo“ einem größeren Publikum bekannt. Er begeistert mit einer hervorragenden Stimme, seinem Talent für gute Produktionen, Charme und natürlich seiner typisch italienischen Ausstrahlung. Bei zahlreichen Auslandsaufenthalten konnte er künstlerische Erfahrungen sammeln und seine musikalische Vielseitigkeit unter Beweis stellen.



DOMENICO LIMARDO

Domenico Limardo, der mit seinen legendären Auftritten zum großen Erfolg der „Sky“-Bar im Wiener Steffl beitrug, singt mit Herz und Seele – und zwar nahezu das gesamte italienische Repertoire von Klassik bis hin zu internationalen Hits.

www.awmusic.at

Kommen Sie mit – auf eine Reise nach Italien! Träumen Sie von romantischen Stunden am Strand im Sternenschein und von zauberhaften Momenten in einem der beliebtesten Urlaubsländern der Österreicher.

